

# 第71回 開門

第71回  
H25.1月

発行人→医療法人社団  
すんとある

沼津市高浜町6-1  
TEL→055-922-8855  
URL→<http://www.sunto-seikei.jp>

あけましておめでとうございます。2013年もよろしくお願ひ致します。まだまだ寒い日が続きますね。朝起きるのが辛いです(笑)インフルエンザもこれから流行る可能性がありますので、手洗い・うがい・マスク着用など予防をしっかりしましょう!!

さて今月は、年男・年女を語る第1弾です★いたいどの職員ではーか!? それではお願いします!!

年男・年女

大いに語る

新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。已年といふ事で、年女の階級で金森清江です。

数年前、東京の水天宮前で「清江」という名前のおみくじを買いました。性格が「我慢強い」「誠実な」で長く付き合えます、「説明が苦手です」と書いてありました。その通りの性格なので驚いてしました。名前で性格が



分かるのならば「付き合いが良く明るく楽しい人です」という名前が良いですね。そうなるには努力しかありません。  
『笑う門には福来たる』よく笑うと人生はもっと楽しくなります。還暦を迎えて、第2の人生の出発です。自己と共に色々な事にチャレンジして成長してゆきたいと思います。

明けましておめでとうございます。理学療法士の高橋一郎です。今年は己年ということでお話しさせて頂きます。  
まず蛇といえば、マムシ・ハラなど色々な種類がありますが、山口県の岩国市にいる「シロビバ」が商売繁盛のシンボルとして縁起がよいとされています。私も含めて皆さんも今年何より1年はなるべく毎日明るく元気に過ごせたらいいですね。

私は昭和40年7月4日生まれました。昭和40年~50年代の頃は、今のような携帯電話がなく、それが裸眼付き合いであります。多くの同級生が面倒をみてきて、まさによい時代でした。今でも思い出に残っています。昨年の暮れから今年の正月にかけて、同級生関係の嬉しいことが3つありました。  
①小中学校時代の友人が傷ついた際薬局に行き久しぶりに話ができる事。  
②高校時代の友人と担任先生と1月2日に新年会をやり思い出話をせました。  
③小中学校時代の友人と久しぶりに連絡がとれ、1月から2月に小学校時代の友人同士で集まろうという話が出たこと。(日程は未定ですが...)このように、同級生はいい会ってもいいものですね。  
今年も1年よろしくお願いします。

